

[Afficher cet e-mail dans votre navigateur](#)



# Les Brèves

Cette semaine, dans le secteur du bus et de l'autocar:

[Lisez ici la Bourse du Transport](#)



## Le TEC & BEchauffeur.BE recherche des chauffeurs scolaires : 150 candidats se présentent en une semaine seulement

Une large campagne de communication a été lancée cette semaine en Wallonie. L'objectif est de trouver de nouveaux candidats souhaitant devenir chauffeurs scolaires, de sorte que les exploitants puissent les former à la profession. Cette campagne est une collaboration entre BEchauffeur.BE et le TEC. En une semaine seulement, plus de 150 candidats se sont présentés dans le but d'exercer la profession. Ces candidats ne disposent souvent pas encore d'un permis de conduire D mais cherchent une voie pour devenir chauffeur professionnel. L'équipe de BEchauffeur.BE travaille ardemment pour échanger avec les candidats et gérer les données. Nous comptons désormais sur les exploitants pour prendre contact avec ces candidats motivés et leur proposer un entretien ou une formation.

[Cliquez ici pour lire l'article de TéléSambre sur le lancement de la campagne.](#)

**■ Votre entreprise est à la recherche de chauffeurs scolaires ?** Recevez chaque semaine des candidatures intéressantes en envoyant un e-mail à l'adresse [contact@bechauffeur.be](mailto:contact@bechauffeur.be).



## Le Luxembourg reprend les formations de nouveaux chauffeurs en main

Ce mardi 12 juillet s'est tenu la première séance d'information BEchauffeur.BE en collaboration avec le centre de compétence du FOREM de Moulbaing. Une dizaine de candidats intéressés par le secteur et la formation au métier de conducteur bus/car étaient présents. Les entreprises de la région ont également été invitées et les Transports Penning ont participé à la matinée informant les candidats sur les réalités du terrain.

Le nouveau formateur, Sébastien Heynen, ayant pris ses fonctions au FOREM au mois d'avril compte déjà 4 candidats formés ayant obtenu leur permis D et signé un contrat de travail. Nous sommes ravis de la reprise des activités dans cette région et souhaitons beaucoup de succès à Monsieur Heynen pour la suite des formations.



## La FBAA et le FSBC au Conseil de Direction CFA

Vendredi dernier a eu lieu le Conseil de Direction CFA à Quêry-Le-Grand, auquel la FBAA et le FSBC ont participé. Les membres ont pu mettre sur la table la situation actuelle des trois secteurs et prendre connaissance des actions entreprises par la FBAA. Ainsi, les projets CFA ont été présentés par le Président CFA. Des points de convergence ont logiquement été retrouvés avec les conclusions de la session stratégique 2025 et les décisions du dernier Conseil d'Administration FBAA à ce sujet. Le Fonds Social a pu informer sur la situation actuelle du projet BEchauffeur.BE et de la collaboration avec le FOREM afin de faire face à la pénurie de chauffeurs dans le secteur. La situation actuelle de la formation à travers le volet de l'enseignement et les projets envisagés dans ce cadre ont également été abordés. La journée s'est terminée avec un repas fort apprécié par les personnes présentes.

## Appel : l'Ukraine recherche 2000 bus scolaires

En raison de la guerre qui sévit actuellement, l'Ukraine a absolument besoin de trouver quelque 2000 bus scolaires et lance un appel aux entreprises désireuses de faire don de bus (d'occasion). La mission de l'Ukraine auprès de l'Union européenne a demandé à SME United (l'organisation européenne coordinatrice des PME) de diffuser un appel pour des bus scolaires.

**■ Les entreprises intéressées sont invitées à envoyer un e-mail à l'adresse [e.miroshnichenko@smeunited.eu](mailto:e.miroshnichenko@smeunited.eu) (en anglais).**



## MESURES ADÉQUATES POUR LES CHAUFFEURS EN CAS DE CHALEUR

Il ne faut pas oublier que la chaleur peut aussi devenir gênante pour nos collaborateurs, qu'ils soient au volant, dans l'atelier ou au bureau. Mettez à leur disposition les boissons fraîches nécessaires, des éventuels endroits ombragés et des lieux de pause au frais. Cela ne fera qu'améliorer la collaboration. En cette période estivale, il est bon de rappeler également les règles de santé et de sécurité suivantes :

Normes relatives à la charge de travail physique	Valeur d'action d'exposition à la chaleur (WBGT)
Charge physique légère ou très légère	29
Charge physique moyenne	26
Charge physique lourde	22
Charge physique très lourde	18

Dès que l'indice WBGT est dépassé, les employeurs sont invités à proposer des mesures appropriées, notamment :

- offrir gratuitement des boissons rafraîchissantes (eau fraîche, etc.) ;
- adapter les horaires ou l'organisation du travail (prévoir des pauses supplémentaires) ;
- proposer des vêtements de protection et des équipements de protection collective ou individuelle (air conditionné fonctionnel, zones ombragées, crème solaire, casquette, etc.) ;
- des mesures techniques qui réagissent à la température, à l'humidité ou au débit d'air (ventilation artificielle) ;
- des méthodes de travail permettant de limiter la durée et l'intensité de l'exposition au soleil ou à la chaleur accrue.

La collégialité est, comme toujours, un bon catalyseur.



## Salon international des bus et autocars à Madrid du 18/10 au 21/10

Du 18 au 21/10, la FIAA, le salon international du secteur du bus et de l'autocar, se tiendra à l'IFEMA Madrid. Ce salon professionnel réunit des spécialistes de la production de carrosseries, de châssis et de véhicules complets, ainsi que des entreprises spécialisées dans les accessoires, la technologie, l'entretien et l'infrastructure pour le transport de passagers. La deuxième édition du Minibus Euro Test, qui désignera le Minibus de l'année en Europe, s'y déroulera également.

[Plus d'info](#)



## Les voyages nationaux battent un record en 2021

Les derniers chiffres de Statbel, l'office belge de statistique, montrent que les voyages nationaux, en particulier, ont compensé le déclin du tourisme en 2021. En 2021, environ 15,5 millions de vacances ont été complétées, soit beaucoup moins qu'en 2019 (22,7 millions), mais également beaucoup plus qu'en 2020 (11,4 millions). Les vacances nationales ont particulièrement bien marché, avec plus de 6,9 millions de voyages, soit une augmentation de 1,5 million par rapport à 2019. Le nombre de voyages d'une journée a été mesuré pour la première fois en 2021 : environ 21,3 millions, dont 19 millions en Belgique.

[Plus d'informations](#)

## ALLEMAGNE : importante perturbation de la circulation nord-sud en raison de la fermeture de l'A45 Talbrücke Ramhe à Lüdenscheld

Les autorités locales appellent les voyageurs en transit à éviter les déviations locales et à utiliser au maximum les autres itinéraires. Un large itinéraire de déviation a été mis au point pour les trilets de longue distance. Le trafic nord-sud sera dévié par le biais des échangeurs Olpe-Süd et Westhofen par l'A1/A3/A4 via Cologne ou par l'A44/A7 via Cassel. Le pont sera entièrement démolit et reconstruit au cours des prochaines années.

[Plus d'informations](#)



## CAR & BUS E-ZINE : trois excursions de groupe originales en Belgique

La réouverture du Musée Royal des Beaux-Arts d'Anvers, le 150<sup>e</sup> anniversaire de l'abbaye de Maredsous et l'impressionnante cité-jardin de notre capitale : autant d'idées originales pour des excursions de groupe dans notre pays en automne.

[Découvrez les trois excursions](#)

[Recevez les nouveaux e-zines dans votre boîte mail](#)

## CALENDRIER DES ACTIVITÉS DU SECTEUR



### Comité Fédéral Autocar



### Réunions statutaires

Les collaborateurs de la FBAA, de l'ICB, de FCBO et du Fonds social combinent dès à présent le télétravail et le travail dans les bureaux à Haren. [Vous trouverez ici les données de contact des collaborateurs de la FBAA.](#)

